
 はみだし ☆この頃、やっていることの一つがフライパンで魚を焼くこと。初めは抵抗感と本当に大丈夫なのと 

      疑問視していましたが、これがなかなか便利。めざしを食べたい時にやってます。 

＜学校教育目標  心身共に健康な子   ・ 明るい子 ・がんばる子 ・やさしい子＞ 

 

所沢市立椿峰小学校  学校だより                         平成２７年３月２日 

       つばき       

 

次のスタートに向けて 
   

 ２月２６日木曜日に「６年生を送る会」が行われました。今年度は、学校評議員の皆様にもご参

観いただきましたが、４月からこれまで学年・学級で学習してきたことが活かされ、まとめとして

も充実した内容でした。（詳細は本紙裏面やＰＴＡ広報にも掲載されておりますのでご覧ください。）

一方、送られる６年生は、「くじらぐも」や「スイミー」の発表に、学習した１年生や２年生の時

のことを思い出しているのか、微笑みながら低学年の子どもたちを温かく見守る姿がありました。

また、どの学年も卒業していく６年生への感謝とエールが込められていて、これまでの６年生との

かかわりやつながりの深さが感じられました。感謝の呼びかけも、ただ単に「ありがとう」ではな

く、６年生が学校のために、みんなのために働いていたことをしっかりと心にとめての呼びかけで

した。こうして６年生は卒業への心の準備を行い、在校生は進級の心構えが作られていくのだと思

います。まもなく進学・進級の時期となりますが、今年度のお子さんの成果と伸びをこの時期、家

庭・学校がしっかりと把握し、次年度の目標につなげていけるよう変わらぬご理解とご協力をお願

いいたします。 

 

                                                                                           

                                                                                                             

 

 

 

 

 

在籍児童数  ５９１人 

変わります 

 埼玉県では、これまで「教育に関する３つの

達成目標」を掲げ、児童生徒の学力・体力・基

本的な生活習慣を把握し、効果測定をしてきま

したが、平成２７年度から「埼玉県学力・学習

状況調査」に変わります。調査対象は小学校４

年生から中学校３年生までとし、これまでの調

査を生かしながら個人一人一人の学習状況や

学習意欲・伸びを把握し、継続的に調査するこ

とで経年変化をとらえ指導に活用していこう

とする目的で行われます。また、このような調

査は自治体としては全国初の調査です。 

４月１６日に実施の予定です。 

 ありがとうございました！ 

 ＰＴＡ本部役員さんはじめ、各委員会の役

員さん、学年学級の役員さん、そしてＰＴＡ

の活動にご理解とご協力をいただいた会員

の皆さん、椿峰小学校の子どもたちのために

ご理解とご協力をいただき大変ありがとう

ございました。それぞれ活動の成果と課題を

引継ぎ、次年度の活動もアイディアあふれる

椿峰小ＰＴＡをお願いいたします。 

 

学級懇談会があります！ご参加を！ 

 今週から、懇談会が始まります。また、次

年度学校行事予定も配布の予定です。 


